

FDP Neukirchen

INFOSTAND MIT BUNDESTAGS- UND LANDTAGSKANDIDATEN: „ES GEHT UM IHRE BRÖTCHEN!“

08.09.2013

Viele Passanten wünschten ihr in den Gesprächen Erfolg für die Landtagswahl. Als Spitzenkandidatin der Jungen Liberalen Hessen kandidiert Wiebke Reich auf dem aussichtsreichen Platz 8 der Landesliste. Bei einem Zweitstimmenergebnis von 7% würde sie in den Hessischen Landtag einziehen und wäre damit die erste Abgeordnete aus Neukirchen in Wiesbaden. Deshalb wurde in den Gesprächen immer wieder auf die Bedeutung der Zweitstimme für die FDP hingewiesen. Wiebke Reich freut sich über jede Erststimme, noch mehr aber über jede Zweitstimme für die FDP. Der Ortsverband Neukirchen der FDP drückt ihr beide Daumen!